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La trésorerie reste sans perdre aucune de ses compétences
Ce jeudi matin, monté en haut de l’escalier de… trois marches qui permet d’accéder à la trésorerie, 
Julien Quennesson s’en est servi comme d’un marchepied pour dire toute sa satisfaction : «  Le 
transfert prévu n’aura pas lieu. La trésorerie gardera tous ses services. J’ai reçu un mail hier soir 
m’en avertissant. On a bien fait de mettre tout de suite la pression. On peut se réjouir de cette 
victoire.  »

La trentaine de personnes présentes – des syndicalistes –, pressées autour de la petite volée de 
marche et se serrant sur le trottoir pouvaient être satisfaites elles aussi. C’est leur mobilisation 
expresse qui a fait reculer la direction régionale des Finances publiques (DRFIP). Celle-ci souhaitait
en effet transférer la mission hospitalière de la trésorerie de Somain vers celle de Douai. Mission 
hospitalière ? Un terme technique désignant les taches comptables que la trésorerie exerce pour le 
compte de l’hôpital, qui allait avoir, entre autres, une répercussion sur les patients  comme l’ont 
expliqué les syndicalistes : l’obligation de se rendre à Douai.

Une fois ce projet de transfert connu, deux intersyndicales se sont créées à toute vitesse. Une à la 
trésorerie (CGT, FO et Solidaires) et une à l’hôpital. Les élus, M. Quennesson et Alain Bruneel en 
tête, se sont mobilisés eux aussi pour avertir la population et une pétition en ligne a circulé, 
recueillant de nombreuses signatures. La crainte des uns et des autres était évidente. Que cette 
suppression d’une mission importante de la trésorerie conduise, à terme, à sa disparition, avec une 
centralisation sur la trésorerie de Douai, très pénalisante pour les habitants du secteur.

Il était prévu que cette manifestation prenne une autre ampleur, puisque les élus du secteur et toutes 
les bonnes volontés étaient invités à y participer, avant de se rendre ensuite sur le marché de Somain
pour une distribution de tracts. M. Quennesson, quand il a appris que la DRFIP rangeait finalement 
ce dossier dans un tiroir, a averti ses collègues élus de ne pas se déplacer. La commune et au-delà 
l’est de l’arrondissement gardent une trésorerie « entière » et non amputée : c’est une très bonne 
nouvelle pour les habitants concernés.
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